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Consiglio dell’Istituto Comprensivo “Alfonso Volpi”  
 

Verbale n. 5 
 

Il giorno 30 giugno 2015 alle ore 11.00, presso la Sala Professori della Scuola Secondaria di 
Primo Grado “A. Volpi” di Cisterna di Latina, si è riunito il Consiglio d’Istituto, regolarmente 
convocato con lettera Prot. n. 5398/A15del24 giugno 2015, per discutere e deliberare i punti del 
seguente Ordine del Giorno: 
 

1. Lettura del verbale della seduta precedente; 
 

2. Modifiche al Programma Annuale 2015; 
 

3. Radiazione residui; 
 

4. Eventuale adeguamento del Calendario Scolastico a.s. 2015/2016; 
 

5. Eventuali comunicazioni del Presidente e saluti della Dirigente Scolastica. 
 

Sono presenti: 
 

- La Dirigente Scolastica Dott.ssa Malizia Nunzia; 
 

- Per la componente Docenti i signori Professori:Censi Patrizia, Esposito Raffaele, Maggiore 
Gabriella. 
 

- Per la componente ATA i signori:Ricci Johnny. 
 

- Per la componente Genitori i signori: Abbatecola Gianni, Campagna Andrea, Cardarello 
Roberto, Colella Lorenzo,Volpi Alfonso. 
 

Risultano assenti giustificati i consiglieri:  
 

- Di Giulio Giuseppe e Promis Chantal, per la componenti docenti;  
 

- Corbi Simone,per la componente ATA;  
 

- De Rossi Cintya, Errico Roberta Giuseppina e Orlando Elena, per la componenti genitori. 
 

È presente inoltre, per illustrare i punti 2. e 3. dell’O.d.G., la Direttrice dei Servizi Generali e 
Amministrativi, Dott.ssa Giordano Emilia. 
 
Presiede l’assemblea il Presidente Colella Lorenzo, funge da segretario verbalizzante Campagna 
Andrea. 
 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 11.20dichiara aperta la seduta. 
 
 

Punto 1. Lettura del Verbale della seduta precedent e. 
 

Il Presidente dà lettura del verbale della seduta precedente, il quale viene approvato 
all’unanimità . 
 
 

Punto 2. Variazione al Programma Annuale 2015. 
 

La D.S.G.A., dopo aver fornito ai consiglieri gli atti contabili che espongono in dettaglio le 
variazioni al Programma Annuale 2015 (periodo 01.01.2015/30.06.2015) provvede alla lettura 
delle singole voci. Le stesse riguardano, per maggiore consistenza economica, entrate derivanti 
da contributi liberali erogati sia dagli sponsor che dai genitori, per l’attuazione del progetto                 
“il Diario Classe 2.0”(c.d. informatizzazione della scuola), entrate fornite dal MIUR sia per il 
funzionamento amministrativo-didattico sia per il mantenimento e decoro degli immobili scolastici, 
il c.d. “Scuole Belle” (plesso di Dante Monda), contributi elargiti dai genitori per i progetti Trinity e 
Teatro (plesso Dante Monda).  
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Ad ogni buon conto e per completezza di trattazione, la Direttrice Amministrativa propone di 
allegare, al seguente atto di delibera, l’elenco completo delle citate variazioni. 

Il Consiglio approva all’unanimità: Atto di delibera n. 24 . 

 
Punto 3. Radiazione residui. 
 

La D.S.G.A., dopo aver consegnato ad ognuno dei partecipanti copia dell’elenco delle variazioni 
dei residui passivi, fornisce una spiegazione analitica delle radiazioni da effettuare. 
Nel mese di gennaio 2015 questa Istituzione scolastica ha ricevuto un importo straordinario dal 
MIUR a copertura di residui passivi degli anni precedenti ancora iscritti in Bilancio. Questa 
istituzione ha provveduto, puntualmente, ad effettuare tutti i controlli degli atti contabili prima di 
procedere ai pagamenti a residuo. Da questi controlli è emerso che la tabella di pagamento dei 
contributi dei supplenti brevi ATA del mese di novembre 2012 differiva da residui iscritti in bilancio 
per un importo di € 1.319,44. Vista l’errata iscrizione dei residui riguardante questa Tabella si 
chiede, pertanto, di procedere, per giustizia contabile, alla radiazione dell’erronea scrittura. Copia 
dell’elenco completo delle variazioni dei residui passivi viene allegato al seguente atto di delibera, 
di cui fa parte integrante. 
 

 
Il Consiglio approva all’unanimità: Atto di deliber a n. 25 
 
Al termine dell’esposizione dei punti 2. e 3. dell’O.d.G. la Dott.ssa Giordano, ringraziata dall’intero 
Consiglio per il lavoro svolto, si congeda dall’Assemblea. 
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Punto 4. Eventuale adeguamento del Calendario Scola stico 2015-2016. 
 

La D. S. mostra all’assemblea la comunicazione pervenuta della Regione Lazio e avente per 
oggetto il “Calendario Scolastico 2015/2016.” 
La circolare riporta le linee guida per la calendarizzazione dell’anno scolastico che prevede l’inizio 
delle lezioni fissato per martedì 15 settembre 2015 ed il termine per mercoledì8 giugno 2016. Le 
singole istituzioni scolastiche, nella propria autonomia, hanno la facoltà di procedere ad 
adattamenti del calendario regionale, purché siano garantiti: 
 

- l’apertura entro il 15 settembre 2015 e la chiusura l’8 giugno 2016; 
 

- numero minimo di 206 giorni di lezione. 
 

Poiché tra il 15 settembre e l’8 giugno si contano 209 giorni feriali, l’Istituto potrà utilizzare 3 giorni 
per la fruizione di ponti e/o sospensioni delle attività nelle giornate di festività e/o ricorrenze non 
istituzionali, previo recupero in date e con attività da decidere. 
A tal proposito, la D. S. riporta l’indicazione elaborata in sede di Collegio dei Docenti. 
Tale proposta prevede: 
 

- chiusura delle attività lunedì 7 dicembre 2015 (ponte dell’8 dicembre) da recuperare con 
l’anticipazione al 14 settembre 2015 dell’inizio della scuola; 
 

- chiusura per il venerdì 3 giugno 2016 (ponte del 2 giugno) da recuperare con un’apertura 
straordinaria sabato 23 gennaio 2016. Per quest’ultima data si propone l’istituzione di un open 
day riservato ai genitori che vogliano conoscere meglio il nostro Istituto con l’intento di 
iscrivervi i propri figli; 
 

- per il Carnevale, come avvenuto per l’anno in corso, si prevede una lectio brevis per il giorno 
di martedì grasso. 
 

In relazione all’open day proposto dal Collegio dei Docenti, la componente genitori del C.d’I. 
propone l’attuazione di un piano di sicurezza con il coinvolgimento delle Autorità cittadine e degli 
Organi di Polizia Locale per ottenere il massimo livello di garanzia dell’incolumità degli alunni, del 
personale della scuola e di tutti coloro che parteciperanno all’iniziativa. Il Presidente, considerata 
l’importanza della richiesta formulata, assicura la discussione, con un apposito ordine del giorno, 
ad un prossimo Consiglio. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità: Atto di deliber a n. 26. 
 
 

Punto 5 Comunicazioni del Presidente e saluti della  Dirigente Scolastica. 
 

� La D.S. comunica all’assemblea la situazione di degrado in cui versa la palestra e soprattutto 
la pista di atletica del plesso “A. Volpi”. Tale degrado è dovuto al mancato rispetto degli accordi 
presi con la “Polisportiva Cisterna 88”, utilizzatrice dei citati impianti sportivi. Gli accordi 
prevedono che la Polisportiva curi la manutenzione ordinaria e straordinaria degli impianti 
concessi, cosa che lascia molto a desiderare. Difatti, da ultimo, la stessa società è stata 
richiamata relativamente alla mancata rimozione della sabbia posata per permettere lo 
svolgimento di gare di beach volley. 
La D. S. chiede, pertanto, l’autorizzazione al C.d’I. di inoltrare formale reclamo scritto alla 
“Polisportiva Cisterna 88”e partecipare alle preposte Autorità comunali, concedenti l’utilizzo 
delle strutture del Plesso, la spiacevole situazione di fatto. 
 
Il Consiglio autorizza all’unanimità. 
 

� Il Presidente chiede alla D. S. la situazione aggiornata riguardo il progetto “Diario 2.0.”. 
La Dirigente rappresenta che, ad oggi, le adesioni per l’acquisto del diario a.s. 2015/2016 da 
parte dei genitori è la seguente: 
- n. 350 copie per la scuola secondaria di I grado, per un importo di €3.500,00; 

 

- n. 197 copie per la scuola primaria, per un importo di €1.970,00, 



4 
 

pertanto, il totale dei diari ordinati in prevendita è pari a n. 547 copie con un incassato di                 
€ 5.470,00. Tuttavia, si è orientati ad ordinare n. 50 copie in più per la scuola secondaria di I 
grado e n. 53 copie in più per la scuola primaria, per soddisfare eventuali future richieste 
d’acquisto. 
Per quanto riguarda, invece, l’impaginazione e la composizione del diario, la D. S. comunica 
all’assemblea che è già al lavoro un’apposita commissione, formata dalle docenti Daniela 
Padula, Marcella Middei e Tiziana Giocondi, la quale sta procedendo a realizzare la parte 
monografica, cioè quella riguardante i documenti e le comunicazioni dell’Istituto (POF, 
giustificazioni, regolamento, foto, ecc.). Per la parte riguardante gli sponsor, la D. S. mostra 
all’assemblea un documento redatto dalla Prof.ssa Padula su cui vengono riportati i loghi degli 
sponsor, il versamento da loro effettuato e la loro probabile allocazione all’interno del diario.La 
D.S. sottolinea che il documento riporta indicazioni di massima e provvisorie e invita una 
rappresentanza della componenti genitori del C.d’I. a partecipare alla suddetta commissione 
al fine di collaborare all’impaginazione dei loghi degli sponsor. 
La componente genitori del C.d’I. manifesta alla D. S. ed alle altre componenti del C.d’I. il 
proprio disappunto per come si è proceduti ad organizzare la commissione ed il suo relativo 
lavoro. Difatti, risulta che la commissione si sia già riunita più volte ed abbia provveduto a 
preparare l’impaginazione della parte monografica, di fatto escludendo dal lavoro la citata 
componente genitori. La D. S. ribadisce che la presenza della componente genitori del C.d’I. 
è prevista solo per l’impaginazione dei loghi degli sponsor e non per l’impaginazione della 
parte monografica. 
La componente genitori ricorda accordi diversi presi in precedenza, soprattutto tenuto conto 
del fatto che la parte personalizzabile del diario scolastico in trattazione è di n. 32 pagine nelle 
quali vanno nserite sia la parte monografica sia gli sponsor e che tali contenuti, nel rispetto di 
regole estetiche e di efficacia editoriale, vanno gestiti ed impaginati contemporaneamente e 
non in momenti diversi. 
Comunque, per il rispetto dell’Istituzione scolastica e delle docenti che hanno già 
egregiamente svolto il loro lavoro nella commissione ma soprattutto per evitare inutili ritardi 
nella realizzazione del diario in trattazione, la componente genitori del Consiglio di Istituto 
ribadisce la propria disponibilità nel collaborare nell’importante progetto scolastico. 
 
 
 

Il Presidente, esauriti tutti i punti all’Ordine del Giorno, dichiara sciolta l’assemblea alle ore 12,55. 
 
 

F.to Il segretario verbalizzante 
Andrea Campagna 

 F.to Il Presidente del Consiglio d’Istituto 
Lorenzo Colella 

 
 
 


